
 

 

Requerimento N° 106/10 
De Informações 

 
 
 
“Atinentes ao estoque de Soro 
Antiofídico na Secretaria de 
Saúde do Município”. 

   
Considerando que, este Vereador está sendo questionado 

no Consegue – Conselho de Segurança, a respeito do estoque de Soro 
Antiofídico na rede pública de saúde; 

 
Considerando que, o Consegue possui vários membros da 

APASB – Associação de Proteção ao Meio-Ambiente, e que devido ao 
reflorestamento e preservação de áreas ambientais há um aumento 
considerável de cobras e animais peçonhentos na área urbana e 
principalmente na área rural; 

 
Considerando que, é de conhecimento que na região 

possue espécies de cobras altamente venenosas, 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe um estoque do Soro Antiofídico na Secretaria de 

Saúde do Município?  
 
 2 – Em caso positivo, qual departamento da Secretaria de 

Saúde é responsável por este estoque?  
 
3 – Em caso negativo, onde as pessoas picadas por estes 

animais são encaminhadas para atendimento? 
 
4 – Existe algum estudo para termos no município o 

referido soro? 
 
5 – Em caso de acidente com animais peçonhentos, como 

proceder? 
 
 



 

 

(Indicação nº _________________/2010) 
 

 
6 – Tem alguma estatística em relação a acidentes com 

cobras e animais peçonhentos? 
 
7 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de fevereiro de 2010. 

 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


